

安全施工で「笑顔の家族」のもとへ



発行・編集
三島建設業協会
広報委員会
三島市玉川250の2
電話 (055) 975-0332
ホームページ <http://www.misimakenkyo.jp>
発行日 毎月1日

無事故・無災害願ひ 三嶋大社で安全祈願



三島建設業協会(小野徹会長)安全委員会(森田崇委員長)は1月24日、新年恒例の安全祈願祭と委員会を実施した。

安全祈願祭は三島市大宮町の三嶋大社で実施し、小野会長や佐野茂樹副会長、土屋龍太郎副会長、齋藤副会長と安全委員会の委員に加え、三島労働基準監督署の金子洋一署長が参加して1年間の無事故、無災害を祈願した。

委員会では、冒頭森田委員長が「安全祈願祭、苦勞様でした。工事現場を持つ我々は何よりも安全が第一であります。さて、当委員会は事業内容が盛り沢山ですが事業が計画通り遂行できるように協力をお願いし



早咲日本一を誇る熱海桜に誘われ、漫ろ歩く観光客(熱海市内 撮影 青木久尚氏)



伊豆の国市議会議長
あまの さより 天野 佐代里 氏



2017年4月に伊豆の国初の女性市議会議長に就いた。就任から10カ月近くが過ぎ、「市民に分かりやすい身近な議会」を目指し、充実した議員生活を送る。

05年4月に伊豆長岡町、大仁町、韮山町が合併して伊豆の国市が誕生することを機に、「地元の役に立つ仕事をしたい」と思い、04

【略歴】 2009年伊豆の国市議会議員初当選。12～13年伊豆の国市消防初代女性隊長、13～14年市消防総務委員、14～15年市消防組合委員長、15～16年市消防組合副委員長、16～17年市消防組合副委員長、17年4月現在

2017年4月に伊豆の国初の女性市議会議長に就いた。就任から10カ月近くが過ぎ、「市民に分かりやすい身近な議会」を目指し、充実した議員生活を送る。

議員就任直後に条例が改正され、消防団に女性の消防隊をつくることに。その時は「消防団と消防署の違いも分からない状態だった」が、「消防団という男性社会の中で、女性が初め

2017年4月に伊豆の国初の女性市議会議長に就いた。就任から10カ月近くが過ぎ、「市民に分かりやすい身近な議会」を目指し、充実した議員生活を送る。

議員就任直後に条例が改正され、消防団に女性の消防隊をつくることに。その時は「消防団と消防署の違いも分からない状態だった」が、「消防団という男性社会の中で、女性が初め

建設業界の知恵を借り
災害に強いインフラを

組織に飛び込み、そこで存在感を示して組織を動かしたことはとてもいい経験になった」と振り返る。

その後も「女性が活躍できる地域には発展がある」と考え、商工会の活動に力を入れた。韮山反射炉の世襲者が継いでいる。当時「議会にいた方が多かったです。50歳代までさまざまな世代の女性が集まった。会議のやり方などもゼロからマニュアルを作成し、熱心に隊員を指導した。その結果、女性消防隊は市の防災訓練に講師を派遣するなどの活躍を続けており、市民から一目置かれる存在になった。「男性の

建設業界の知恵を借り
災害に強いインフラを

建設業界に対しては、「公共事業の役割は大きい。予算が削減されていく中、いかにして災害に強いインフラを整備を進めていくべきか皆さんの知恵を貸してほしい」と協力を求める。

今後も、「足を運んで現場を知る」をモットーに、市民の声を傾け、議員として市の発展に貢献する覚悟だ。

趣味は、詩吟と俳句。伊豆の国市南條出身。1957年4月23日生まれ。

第3回技士会 代議員会議開く

技士会三島地区



静岡県土木施工管理技士会三島地区(佐野茂樹地区会長)は12月13日、三建中会議室で代議員会議を開催した。

冒頭佐野地区会長は「本日は技士会のみ会議。議題は現場見学会の実施、見学先は由比地すべり対策施設で当技士会から4人の推薦者を内定した。また、全国技士会連合会の表彰について該当者を推薦した。審議をすべく、審議をよろしくお願い申し上げます」と述べた。

会議では、①

県建設業協会長賞他 団体長表彰者の推薦決定

総務委



三島建設業協会総務委員(山本良一委員長)は12月13日、第3回委員会を開き、平成30年度静岡県建設業協会長賞表彰候補者の推薦などについて検討した。

冒頭山本委員長は「過日役員会が開催され、三建70周年記念事業の準備は総務委員会が担当することが承認された。ついては、成功に導きたく委員皆さんのご尽力をお願いする。また、県協会長等の表彰者の推薦について慎重なご審議をお願いいたします」と述べた。

会議では、①平

確定申告書等作成コーナー をご利用ください

国税庁ホームページの「確定申告書等作成コーナー」では、画面の案内に従って金額を入力すれば税額などが自動的に計算され、計算誤りのない申告書を作成することができます。

- 1 税務署に出向く必要なし!
- 2 いつでも利用可能!
- 3 自動で税額を計算!
- 4 プリントサービスにも対応!

作成した申告書等は・・・
e-Taxでデータ送信
書面で提出

提供 三島・熱海税務署

者の推薦者を選任②70周年記念事業の準備③プロジェクト、スピーカーの購入について審議し、いずれも原案通り承認した。

風神も神に数ふる鬼やらひ
鈴の音を鳴らすとへんに梅
立春や八十路半ばもまた未
一抱(ひとかか)へほどの
喜び薄紅梅 札子
野仏に屈(かが)みて拜む
山の春 和子
豆撒や遠き父の背父の鬼
生るとは心しなやか猫柳
野仏の視界たちまち春の色
心(こころ)ープランコのこと
とや愛にときどき嘘まぜ
薄水の身を細め行く流れか
な 斗
ゆずの実もまぼらとなりて
風往きぬ たつお
あたたかや円空仏の祈る声
湖よりのささ波まぶし猫柳
真砂代

黒船来航

和泉清

「泰平の眠りを醒ます上喜撰(蒸気船) たった四杯で夜も寝られず」とは、初めてペリーの率いるアメリカ東インド艦隊の軍艦4隻を目的にたどり着いて、慌てふためく幕府の醜態を皮肉った狂歌である。

何よりもショックだったのは、ペリーが重装備の大艦隊を率いて現れたことだ。強力な艦隊が江戸湾にまで侵入してきた。

場合、それを阻止する力が幕府にないことは、誰の目にも明らかであった。江戸で兵学塾を開いていた佐久間象山も、急報が入ると直ちに浦賀まで偵察に出かけた一人である。6月6日に江戸を出発、その日の夜に浦賀に着き、翌朝早山に登って黒船を見た。象山の目にした光景は次のようなものだった。一隻が28門ないし24門の大砲を備え、乗員は総数2千人ほど。乗員の態度は、これまでに類を見なかったほど傲慢無礼で、浦賀奉行以外誰も船に上げないぞという構えで、接近する小舟は皆追いついて散らしていった。

浦賀奉行は、武力では到底勝ちはないと早々に見極めを付け、万一の場合には自衛の手にかかると、寺の掃除を命じた。象山は出来限りの情報収集活動をした後、急いで江戸に帰ると、松代藩邸に出頭して鉄砲弾薬の用意を示唆し、御殿山警備の準備までしている。これに象山は「一層強く老中の阿部正弘などに記憶されることになった。」

一方、江戸で象山の塾に入門していた吉田松陰も師より2日遅れて浦賀に着いてきた。若くて純粋なだけにそのショックも大きかった。象山は「その時に感じた欧米列強の脅威が、やがて黒船に乗り込んで密航しようという着想に発展していった。」

4日の真夜中に江戸に向かった英艦は急ぎ勘定吟味役格を命じられ、江戸湾防衛策の立案と具体化に取り組みすることになった。

幕政に関する海防掛鉄砲方兼帯として多忙を極めた。ペリー再来航に備えての台場建設、鉄製大砲・鉄砲の国産化のための反射炉建設。ジョージタウン(中浜万次郎の手附(幕府からの出向)として迎え外交顧問とし、和親条約締結までの道筋をつけるなど、国防外交面で



ペリーの肖像画

その能力を如何なく発揮するのである。しかしながら、超多忙な毎日が彼の寿命を縮めることとなる。安政大地震の津波で大破沈没したチャーン(白田号)建造の指揮に当たっていた最中に発病し、

幕政に閑与することになった。江戸の諸大名藩邸から大砲や鉄砲を造ってもらいたいという依頼が象山の元に殺到したといふ。

象山代官・江川英龍が黒船来航の情報を得たのは6月3日の午後5時過ぎであった。浦賀に向かう黒船を下田沖通過の際に発見、早馬で知らせた。

長崎のプチャーチン、そして翌年再来航したペリーとその入港先を巡って走り回るエネルギーを呼び起こすことになるのである。

ただ、いかにせん情報不足のため、長崎ではプチャーチンの乗船とすれ違ったのに気づかず、やっとなどついた下田でも密航に失敗する。

しるかにペリー来航を機に江戸の蘭学塾は急に繁盛し始めた。象山の塾はもとより勝海舟の塾もにわかに入門者が増えた。また、江戸の諸大名藩邸から大砲や鉄砲を造ってもらいたいという依頼が象山の元に殺到したといふ。

象山代官・江川英龍が黒船来航の情報を得たのは6月3日の午後5時過ぎであった。浦賀に向かう黒船を下田沖通過の際に発見、早馬で知らせた。

小窓

もつすべ遺暦の私、百歳まであと四十年と少し。なんとか百歳(二〇五八年)を超えても若々しく、人生を楽しく、健康で生きていたいと思っている。

人生百年時代とは、健康寿命が高齢化し、個人が百歳前後まで生存することが当たり前となる時代のこと。ロンドン・ロンドン・ロンドンの教授リンダ・グラット氏は著書「ライフ・シフト 百年時代の人生戦略」(二〇一六)で、人生百年時代における社会生活や労働形態の在り方について鋭い分析を行い、世界中で話題になり、日本でも広く知られるようになった。

人生百年時代を想定した政策考案の場として、日本政府では「人生百年時代構想推進室」を二〇一七年九月八日に設立した。

「人生百年時代構想推進室」では、今後、幼児教育・

保育の無償化や、就職後の新たな学び直しなど、長寿社会に合った働き方や学び方などを議論し、平成三十一年には新たな政策を打ち出す方針とのことである。

世界有数の長寿大国と知られる日本。厚生労働省の調査によれば、二〇一六年日本人の平均寿命は女性が八十七・一四年、男性が八十一・九八年で、いずれも過去最高を更新した。前年に比べ女性が〇・一五年、男性が〇・二三年伸びた。過去最高の更新は女性が四年連続、男性は五年連続。国際比較では男女とも香港に次いで世界二位となった。

人生百年時代

三建広報委員 村上千明 (兼伊豆急ハウジング)

香港の平均寿命は女性が八七・三四年、男性が八一・三三年。日本の女性は二〇一五年に引き続き二位で、男性は四位から二位になった。

内閣府公表の高齢社会白書「平均寿命の将来推計」によると、平均寿命は今後も伸びると予想され、二〇六〇年には女性が九〇・九三年、男性が八四・一九九年になるといふ。

平均寿命を知るための完全生命表の調査は明治時代に始まり、第一回実施調査(明治二十四年(一九一一年))では平均寿命は女性四四・三年、男性は四二・八年だったというから、近代に入ってから日本人が急速に長生きするようになったことがわかる。

しかし、平均寿命が延びたとしても、健康で生きられる期間、いわゆる「健康寿命」が延びなくてはありがたないだろう。誰もが「いくつになっても健康で自立した生活を送りたい」と願っている。

厚生労働省の二〇一三年の統計では、日本人の「健康寿命」は女性が七四・二年、男性が七一・一九年である。そう思う人も多くもいれない。「不健康期間」が一〇年、一三年あるといふことが予測できる。

健康寿命を延ばすには、早い時期から健康な生活習慣を確立することで①食事(一日三回、朝食は抜かない。②魚を積極的に食べる。③「ベジフル七」(野菜五皿と果物二皿)。④酸化物質を取り入れる。⑤お酒を飲むなら赤ワイン。⑥腹七分目でカロリー制限。⑦



定期的、継続的に体を動かす。⑧情報をアウトプットする。⑨ストレスは毎日解消する。⑩今日の自分を記録する。(週刊ダイヤモンド男の健康より) だそうである。

百歳まで生きられ、こんなふうに生活しているのだろうか。明るく元気で毎日畑仕事でもしている。良い想像できるのは、楽しみはテレビと毎日訪ねてくる介護スタッフに合つて一緒に楽しむ。趣味を一緒に楽しむ。友人はほとんどいない。元気がよく、足腰が痛み思ふように動かさない。日常生活に不自由を感じず

万三千人、二〇三五年には二五万人と今後増加の途をたどる予想である。ちなみに九〇歳以上の高齢者は、二〇一七年二〇〇万人、二〇二五年三二二万人(推定)、二〇三五年四二五万人(推定)と桁違いに多いのである。

自分が百歳になった時、どんなふうに生活しているのだろうか。明るく元気で毎日畑仕事でもしている。良い想像できるのは、楽しみはテレビと毎日訪ねてくる介護スタッフに合つて一緒に楽しむ。趣味を一緒に楽しむ。友人はほとんどいない。元気がよく、足腰が痛み思ふように動かさない。日常生活に不自由を感じず



『優良産廃処理業者認定制度』静岡県知事認定取得第一号

◆優良認定制度は、優良な産廃処理業者への処理委託を推進することによって排出事業者の環境への配慮を促進する目的で定められています。

全国産業廃棄物連合会「優良事業所」表彰

電子マニフェスト即対応 (JWNET,e-reverse,e-マニフェスト) 工場見学随時受付

SEKI TRANSYS セキトランスシステム

HP <http://www.sekitransys.co.jp>
 本社 / 〒411-0933 静岡県駿東郡長泉町納米里515-1 TEL <055> 988-6868

<p>廃棄物中間処理</p> <p>ゼロエミ処理対応</p> <p>破砕・圧縮・切断・溶融固化</p>	<p>管理型最終処分場</p> <p>サーマルサイクル施設</p> <p>焼却処分</p>	<p>クレーン作業</p> <p>埋立指定産廃物に対応中</p>
<p>運輸・倉庫</p> <p>家電リサイクル指定引取場所</p>	<p>テクパル</p> <p>住宅設備機器販売</p>	<p>太陽光発電システム販売</p>

JIS工場からより良い製品をお届けします。

コンクリート製品の御用命の筋は下記の会社へ是非共お願い致します。

(営業品目)

土木用間知ブロック・道路用製品他

土屋建材株式会社
 菅尾工業株式会社

営業品目

砕石・割栗石
 間知石・埋土工事

立岩石材(株) 伊豆市船原 (0558) 87-0831
 二葉建設(株) 御殿場市新橋 (0550) 82-2087
 伊豆地区採石業災害防止協議会

SHINKO

土木/解体工事・不動産事業

本社:伊東市富戸1091-7 TEL0557-51-4755
 工事部:伊東市吉田920-40 TEL0557-51-4362

産業廃棄物運搬・処分

処分場:伊東市富戸1285-17 TEL0557-51-4722

(株)新光重機土木

三建めぐり

ランハート株式会社
事務担当

こやま あいか
小山 愛加さん



～缶コーヒーのCMがよく似合う～

「一瞬で負けました」。日本フェンシング協会会長で五輪メダリストの太田雄貴氏と高校時代に対戦した時の苦い経験談だ。一駅ごとに表情が変わる富士山を眺めながら、熱海から清水まで片道1時間半をかけて通った高校3年間は、フェンシング部で青春を過ごした。朝6時に自宅を出て、夜10時に帰宅するハードな「高校ライフは部活一色」だった。

大学は平塚へ。一人暮らしに憧れていたが、通学圏内のため、電車通学を続けた。ヒップホップダンスとの出会いは大学のキャンパスだった。「とにかく体を動かすことが好き」と4年間、ダンスに



ダンス教室の子供たちと (本人中央)

打ち込んだ。今はダンス教室を主宰しており、会社の理解もあり週に2日、小中学校の子供たちを教えている。「少人数のダンス教室にしたかった」ものの、口コミで評判が広がり、今では17人もの生徒が通うほどだ。

会社は畳など内装工事を主とする工事業部、小中学生を対象にした学習塾の教育事業部、不動産部と幅広く事業を手掛ける。ホームページ内部のブログ用の写真を撮るため、現場に向くこともあり、「イ草の心地よい香りが何ともいえない」と、化学系よりも伝統的な原材料でつくる畳のよさをPRする。ブログについては売上増に貢献するため、「毎日更新するのが理想ですが、なかなかできないのが現状です」と話す。

建設業界には「カッコいいし、缶コーヒーのCMがよく似合う」とエールを送る。「一度、足場が上がってみたい」とも。

「のどかで、人と人とのつながりが強いところが好き」と熱海をこよなく愛する、底抜けに明るい菅野美穂似の32歳はスノーボード、サーフボードも乗りこなす。

フランス事情⑧

夢見るシャンソン人形

三建会長 小野 徹



19世紀フランス人形 ジュモールのビスクドール

5年(昭和40年)、欧州のポップ音楽コンテスト『ユーロビジョン』で、フランス(イザベル・ギャラル)が歌い優勝した。フレンチ・ポップス『夢見るシャンソン人形』だった。フランス・ギャラルは、これをフランス語だけでなく、ドイツ語やイタリア語の歌詞でも歌って、ヨーロッパで大流行し、日本でも、岩谷時子の訳による日本語の歌詞で、人気を博した。

2018年(平成30年)の新年早々、フランス・ギャラル(仏)の訃報がもたらされた。思い起こせば、遠い昔、大学入試に向けて猛勉強中?だった筆者の、あこがれのフランスの、そのフランスから飛び出してきた美女があった。

「心からの哀福をお祈りします。」
「フランス人形」といえば、今や「西洋人形」の代名詞になっているが、そもそものは1878年(明治11年)、第3回のパリ万国博覧会に登場した、等身大人形「ベベ」が大流行したことが始まりと言われる。

中でもメランコリックな表情の「ジュモール」のビスクドールが人気を集め、そこからフランス人形が黄金時代を迎えた。しかし、そうした人気のフランス人形も、終戦後の日本では、贈答品として子供たちの遊び相手というよりは、高価で、大切にされ過ぎて、ガラスのケース

にしまわれていたから、女の子も今ひとつ馴染まなかった。このイメージをガラッと変えたのが196



フランス・ギャラル

ン歌ってどこかの素敵な誰かさんと口づけしたいわー『夢見るシャンソン人形』
実際の原題は、「夢見るシャンソン人形」どころか、「ロウ人形、オガクズ人形」つまり、オガクズを詰め物に使った子供用の人形ということ、そう聞くとも味気ないが、内容的に

女の子の視点で、「今は恋を知らず、人形みたいに恋の歌なんて歌っているけど、いつかはこの歌みたい」に本当の恋をするの」と、実に可愛い。
ところで、歌手のフランス・ギャラルも可愛い、可愛い過ぎる「ブリッ娘」だったが、その頃から銀幕を賑わせてきたのが、フランス人形なんかより、ずっとおませで、抱きしめたいくなるような「セクシー人形」ブ

私は夢見るシャンソン人形
心にいつもシャンソン溢れる人形
私は時々ため息をつく
男の子一人も知りもしないのに
愛の歌 歌うその寂しさ
私はただの人形
それでもいつかは



BBの愛称で親まれたブリジット・バルドー

思いをこめたシャンソンは、また恋を知らない若いリジット・バルドーだった。



人形のようなシルヴィ・ヴァルタン

またその後続いた『アイドルを捜せ』のシルヴィ・ヴァルタンときたら、まさに「動き出したフランス人形」で、こちらが「夢見る思い」だったことが、今でも忘れられない。どこかに、オジサマ?との素敵な夢を探し「動くフランス人形」は、おりませんでしょうか?

「けんせつ静岡」最新号へのリンク

静岡県建設業協会のホームページに「けんせつ静岡」最新冬号が掲載されています。三建ホームページ(「三建だより」)のトップページからリンクできます。



耐震用構造部材、現場省力化商品、鉄筋加工品など特色ある商品群

- ファブデッキ：耐震性、居住性抜群、重量物載荷でもひび割れ無しの構造床材
- FBリング：閉鎖型せん断補強筋、フラッシュパット溶接で施工性抜群!
- パーメッシュ：異形鉄筋溶接金網、図面で割り付け、現場は置くだけ!
- SHC：熱間成形コラム、鉄本来の粘りを持った新発想の柱材...etc、詳しくは、当社営業までお問い合わせください。

ねじ1本からプラント用部材、高層ビル用鉄骨材料まで鉄の百貨店

柔軟な発想で鉄の未来をつくる

近藤鋼材株式会社

URL: <http://www.kondo-kouzai.co.jp>
メール: mail@kondo-kouzai.co.jp
沼津営業所 ☎ <055> 925-1900
FAX <055> 925-1970
静岡営業所 ☎ <054> 256-1200
FAX <054> 256-1220
伊豆営業所 ☎ <0558> 87-0500
FAX <0558> 87-1000

●JIS工場からより良い製品をお届け致します。

静岡県東部生コンクリート販売協同組合

事務所 沼津市足高338-1 電話 <055> 925-3344(代)
FAX <055> 925-3317

■組合員

- (株)イワタ沼津工場 二葉建設(株)生コン部
- 東宏生コンクリート工業株式会社 静岡生コン(株)
- 三島生コン(株) 野村マテリアルプロダクツ(株)伊豆さくら工場
- (有)高田建材 裾野生コン(株)
- (株)しょうじ建設函南生コン 渡邊工業株式会社 第一生コン工場
- 小野建設株式会社(株)タカムラ生コン
- 修善寺生コン工場
- 有限会社長岡生コンクリート(株)古藤田生コン
- 新スルガ生コン(株) 廣川生コン

“水”と“空気”と“環境”の良い住い作りに花のある快適な暮らしのお手伝いをします。



総合設備設計・施工
(沼津市三島市及び近隣市町指定工事店)

株式会社 大石設備 “DAISETSU”

代表取締役 大石 千鶴子
本社/沼津市大岡525-7 TEL<055> 962-7216
FAX<055> 963-4879
三島支店/三島市錦ヶ丘3-12 TEL<055> 975-7928

E-mail: daisetsu-soumu@krf.biglobe.ne.jp

創業100年・最新技術・末永いサービス
省エネと生活環境の向上を提供

空調・給水・給湯・衛生・上下水道・防災設備・設計・施工



片野設備株式会社

代表取締役社長 片野 彰一

ISO 9001
認証取得

〒411-0035 静岡県三島市大宮町 3-3-12 TEL 055-971-2205(代) FAX 055-973-5246
E-mail: info@katanosetubi.co.jp URL <http://www.katanosetubi.co.jp>